

Erfolgreiches Wochenende in Karlsruhe für unsere Indiaca-Spieler



Am 6. und 7. Juni veranstaltete der Lichtbund Karlsruhe die diesjährigen DFK-Meisterschaften im Indiaca auf seinem wunderschönen Gelände. Auch das Wetter spielte mit und schnell nach Anreise am Freitag stellte sich ein „Urlaubs-Feeling“ ein, als wir das schöne Gelände mit Schwimmbad und Spielbereichen für unsere mitgereisten Kinder bestaunten. Schnell war die „Zeltstadt“ aufgebaut, sich im Schwimmbad erfrischt und abgekühlt und das gemütliche Miteinander mit den anderen Spielern konnte gepflegt werden. Neben der natürlich wichtigen Meisterschaft freuen wir uns alle Jahre wieder, wenn alle Indiaca-Spieler aus den DFK-Vereinen sich zwar im Wettkampf messen, starke und unerbittliche Kämpfe leisten, die aber auch immer mit viel Spaß und Humor begleitet werden.

Im Vereinsheim wurden wir mit einem sehr umfangreichen Frühstück morgens verwöhnt: lecker warmen aufgebackenen Brötchen und allem, was das Herz begehrte. Auch das Kuchenbuffet an den Feldern war so umfangreich und lecker, da war es schon fast schade, dass nicht alle probiert werden konnten. Zum Grillteller abends war die Auswahl an Salaten sehr zahlreich. Diese allein hätten schon ausgereicht, um den Hunger zu stillen. Wir fühlten uns willkommen und lecker verwöhnt und das trug dazu bei, dass die Stimmung ausgelassen und gelöst war. Viele fleißige Helfer waren für uns im Einsatz. Ein großes Lob hierfür an den Lichtbund Karlsruhe. Wir als Veranstalter der letzten Meisterschaften wissen und würdigen den großen Aufwand und Kraft, die es benötigte, dies alles zu „stemmen“, zumal es noch 30 Spieler mehr als im letzten Jahr waren.

Auch wettkampftechnisch erfolgreich durften wir am Ende des zweiten Tages die Heimreise antreten, waren doch gute Platzierungen zu verzeichnen:

Am Samstag holten die Damen- und Herren-Senioren-Mannschaften beide den Titel und Pokale. Es spielten: Diana Gaulrapp, Cori Burghardt, Beate Korreng, Claudia Batz und Inge Trost sowie bei den Herren: Alexander Nass, Ludger Zeising, Thorsten Seip und Thomas Korreng. In der Offenen Konkurrenz holte unsere Herren-Mannschaft mit Peter und Philipp Gaulrapp, Sven Burghardt und Hajo Trost den dritten Platz.

Am Sonntag bei der Senioren-Mixed-Konkurrenz traten wir mit drei Mannschaften an. Platz 2 holten: Beate und Thomas Korreng und Inge und Hajo Trost; den 5. Platz errangen: Diana Gaulrapp, Cori und Sven Burghardt, Ludger Zeising und Alexander Nass und den 6. Platz: Claudia Batz, Peter Gaulrapp und Thorsten Seip.

Abgerundet wurde dieses schöne Wochenende durch die Siegerehrung. Jeder Teilnehmer durfte ein flauschiges Duschtuch mit Stickerei vom Lichtbund Karlsruhe entgegen nehmen sowie jede angetretene Damen- und Herrenmannschaft vom Samstag ein Gruppenfoto mit Aufdruck Indiaca-Meisterschaften 2015, welches eine besondere Überraschung und Idee der Veranstalter war.

Die nächsten DFK-Indiaca-Meisterschaften 2016 werden vom Orplid Frankfurt veranstaltet, auf die wir uns schon heute freuen.

Unsere 3 Mixed-Mannschaften:





Inge Trost